



Schulbeginn für 48 Staufenberger Erstklässler

Schulleiter Kilian Schröder hieß gestern als erste öffentliche Amtshandlung 33 Erstklässler an der Hermann-Gmeiner-Schule in Landwerhagen willkommen (großes Foto). Die Mädchen und Jungen verteilen

sich auf zwei Klassen. In Uschlag bezogen 15 Schüler ihr erstes Klassenzimmer (kleines Foto). Seit Jahren ist damit die Grundschule Uschlag in diesem Jahrgang erstmals wieder einzülig, so Schulleiter Carsten



Nödel. Bisher gab es immer zwei Klassen pro Jahrgang. Beide Grundschulen richten sich zwar nach dem niedersächsischen Schulgesetz, doch gelten im Rahmen einer Sonderrege-

lung in Staufenberg die hessischen Schulferien. Deswegen geht es mit dem Lernen für die Staufenberger Grundschulkin-

der erst jetzt los. (zsk)

Fotos: 1 Kuri/1 nh

TIPP DES TAGES

Reisebüro
stöter
entdecken · erholen · erleben



Südafrika

2. 4. – 14. 4. 2017

Reisebegleitung ab Kassel

im DZ nur € 2095,-

Safari im Krüger-Nationalpark, Garden Route, Kapstadt, Straußenfarm
Folgen Sie der Fährte von Nashörnern, Löwen, Elefanten und Giraffen. Entdecken Sie die Orte Knysna, George und Mosselbay entlang der Garden Route.

Ein sicher unvergessliches Erlebnis!



Kassel · Tel. 05 61 / 10 27 45
Poststr. 1 / Ecke Mauerstraße
www.reisebuero-stoeter.de
info@reisebuero-stoeter.de

Jobcenter am Donnerstag